

Pas moyen de faire autrement « c'est la fin » se répéta-t-il

Lucien était complètement terrorisé par cette situation. Il ne comprenait pas pourquoi cette douleur effroyable était tombée sur lui ; il voulait trouver un moyen pour se sortir de ce monde infernal. Il essayait d'appeler à l'aide mais il ne se passait rien, personne ne venait le secourir.

C'est alors qu'il se réveilla et se dit : « Ce n'était qu'un rêve ! » Mais Lucien commença à se faire du souci car, il avait entendu des voix comme avant dans sa maison mais personne n'avait répondu à son appel. Pourtant il était sûr de lui mais il se disait : « Tant pis ce sera pour une prochaine fois ! » Il avait envie d'arriver dans ce monde et soudain il vit une bête qui lui dit : « Tu ne pourras pas sortir avant d'avoir passé les quatre épreuves qui t'attendent dans ce monde. Pour ça il faudra que tu fasses preuve de force, de logique, de courage et de volonté. Cette épreuve est constituée d'une suite de chiffres; si tu réponds mal à une ligne de chiffres, une pierre tombera et à chaque fois tu seras obligé de sauter et à la dernière pierre tu seras mort ». Le garçon se dit: « Je n'y arriverai jamais! Je n'ai pas un tel courage et ni assez de force; je ne peux le faire. » La bête était tellement furieuse qu'elle faisait s'écrouler la planète tout entière.

Tout à coup, Lucien disparut de ce monde et revint dans sa chambre où ses parents l'attendaient. Ils avaient vu ce que Lucien avait fait dans ce monde imaginaire. Ils dirent : « Alors on a tout vu. Tu ne fais pas preuve de courage et de volonté; tu es plutôt stupide et feignant!!! ». Lucien fut déçu et ne voulut plus retourner dans ce monde imaginaire.

NICOLAS